



# Mitteilungen für Grosselfingen



Ortssprecher: Helmut Reichardt  
Handy: 0151/41217532  
E-Mail: [ortssprecher@grosselfingen.com](mailto:ortssprecher@grosselfingen.com)  
[www.grosselfingen.com](http://www.grosselfingen.com)

---

## Juli 2018

### Rentnertreff

Das nächste Rentnertreffen findet am **Dienstag, den 03. Juli 2018 um 13:30 Uhr** im **Gasthaus Wiedemann** statt.

---

### Geänderte Gottesdienstzeit

Da alle Pfarrerinnen und Pfarrer des Dekanats bis einschließlich Samstag, den 07. Juli auf Pfarrkonvent sind und außerdem an diesem Samstag WM-Viertelfinal-Spiele stattfinden, verschieben wir den Abend-Gottesdienst auf **Sonntag, den 08. Juli um 19:00 Uhr**.

Der Gottesdienst wird von einer kleinen Bläsergruppe musikalisch umrahmt.

---

### Ortsversammlung

Die monatliche **Ortsversammlung** für alle Gemeindemitglieder, bei der über die aktuelle Stadtratsarbeit berichtet wird und Anliegen vorgebracht werden können findet am **Donnerstag, den 12. Juli 2018 um 20:00 Uhr** im **Gasthaus Wiedemann** statt.

---

### Pflegeaktion Kriegerdenkmal

Die **Reservisten- und Veteranenkameradschaft Grosselfingen** führt am **Freitag, den 13.07.2018, um 17:30 Uhr** eine Pflegeaktion des Kriegerdenkmals durch.

Es wird um rege Teilnahme gebeten.

Die Vorstandschaft

---

Bitte wenden!

# Kinder-Action-Programm

Unter dem Motto „**We are the Champions**“ erwarten euch am **Freitag, den 13. Juli 2018** von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr im Gemeindehaus viel Action, Spaß und jede Menge Spiele und jeder von Euch hat die Chance, eine Goldmedaille zu gewinnen.

Der Unkostenbeitrag beträgt 1.- Euro für Spielmaterial und Getränke.

Wenn möglich, bitte bis 09. Juli bei Diakonin Anne-Kristin Ahne anmelden.

Tel.: 09081 / 23528 oder per E-Mail: [ej-noerdlingen@elkb.de](mailto:ej-noerdlingen@elkb.de)

---

## Tag der Diakonie

Am **Sonntag, den 22. Juli** findet das diesjährige Diakoniefest in Deiningen im ev. Pfarrgarten statt.

Dieses Jahr feiern wir „**40 Jahre Diakonieverein Deiningen**“.

Der **Fest-Gottesdienst** beginnt um **10:00 Uhr**.

Wie jedes Jahr wird es wieder Mittagessen und nachmittags Kaffee und Kuchen geben.

Die musikalische Umrahmung übernehmen der Posaunenchor Deiningen und die Musikkapelle Deiningen sowie ab 15:00 Uhr die Pfarrersband „Gut drauf!“

Auf Ihr Kommen freut sich der Diakonieverein Mittleres Ries.

---

## Herzlich Einladung zum Freiluftkino im Pfarrgarten



am **Freitag, den 27. Juli ab 20:00 Uhr**  
(Filmbeginn nach Einbruch der Dunkelheit)

Der Eintritt ist wie immer frei. Getränke gibt es zum Selbstkostenpreis.

Wer Wert auf bequeme Sitzgelegenheiten legt, möge diese bitte selbst mitbringen!

Gezeigt wird dieses Jahr der Film "**Wir sind die Neuen**", über drei Alt-68er, die nach 35 Jahren aus Geldmangel und um die gute alte Zeit wieder aufleben zu lassen wieder zusammenziehen. Dabei geraten sie mit der jungen Studenten-WG aus dem Stock darüber aneinander. Während die entspannten Senioren nachts trinken, philosophieren und laut Musik hören, wollen die pflichtversessenen Youngster nur Ruhe, Ordnung und Sauberkeit. Die Generationen kriegen sich in die Haare und merken nur langsam, dass beide voneinander profitieren können.

Mit Heiner Lauterbach und Giesela Schneeberger

---

## *Sehr geehrte Damen und Herren,*

mein Name ist Natti, Kurzform für Natthawadi. Ich freue mich, Sie in mein Massagestudio in Grosselfingen zu Wohlfühl- und Entspannungsmassagen einladen zu dürfen.

Vor 13 Jahren bin ich von Thailand hierher nach Deutschland gezogen. In meiner Heimat in Bangkok habe ich eine Ausbildung in Wat.Po Thaimassage abgeschlossen und praktiziere schon einige Jahre in Deutschland. Seit April diesen Jahres auch in Grosselfingen im schönen Ries.

Termine nach telefonischer Absprache  
Telefon: 0160 1280823

Adresse:  
Schlossstraße 8  
86720 Nördlingen - OT: Grosselfingen

Meine Öffnungszeiten:  
Montag - Freitag 15:00 Uhr bis 19:00 Uhr

Ich freue mich auf Sie!

---

### **Freunde des runden Leders!**

Derzeit ist die WM derzeit ja noch in vollem Gange – ob unsere Mannschaft noch bei Erscheinen des „Gmoidblaad“ beim Turnier dabei ist fraglich. Die magere Leistungen der DFB –Elf verwundern mich jetzt ehrlich gesagt nicht – schließlich wurde kein einziger SVG Spieler für Russland nominiert! J Tja Jogi – selbst schuld!

Nach der Mess‘ ist bekanntlich immer vor der neuen Fußball Saison! Anfang Juli beginnt das „rot-weiße“ SVG Ballett wieder mit der Freiluftsaison und dem dazugehörigen Wellnessprogramm unter der Regie des neuen und alten „württembergischem“ Star-Trainer Gerhard Seidel.

Neuzugänge haben wir auch dieses Jahr wieder. Aus der A-Jugend kommt Ulli Hubel, aus Kirchheim kommt Philipp Stark und der international erfahrene Bosch Bennet schließt sich vom FC Maihingen an.

Da nach Abgabe der „SVG-Kolumne“ die Wechselfrist noch nicht beendet war können sich hier natürlich noch Änderungen ergeben. Hinter hervorgehaltener Hand hat man erfahren das der SVG einen Scout in Mittelamerika laufen hat... „Stand jetzt“ wie Herr Kovac zu sagen pflegt....

Im Juli haben wir schon ein nettes Programm an Testspielen. Diesmal zieht es uns etwas in die „Ferne“ um die Plätze dort ein wenig umzupflügen.

Folgende Paarungen sind fix:

Sonntag 08.07.2018 auswärts in Minderoffingen, Spielbeginn um 16:30 Uhr

Sonntag 15.07.2018 Toto-Pokal (Spielort und Gegner noch nicht fix)

Sonntag 22.07.201 auswärts in Huisheim, Spielbeginn 17 Uhr

Sonntag 29.07.2018 Heimspiel gegen Wallerstein, Spielbeginn 17 Uhr (wenn möglich mit beiden Mannschaften)

So, das war es diesen Monat auch schon wieder!

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit und ich gebe zurück in die angeschlossenen Funkhäuser....

Bitte wenden!